# かけはし



伊賀市立三訪小学校だより 2024年2月27日 No.24 発行責任者 高橋 直覚

## 5年生 みえスタディチェック

2月9日(金)、5年生は、2回目のみえスタディチェックを行いました。三重県中の5年生が行う学力テストで、科目は国語・算数でした。ほとんどの問題をタブレットPCで進めます。どの子も集中して取り組んでいました。子どもたちは事前に過去の問題に取り組んだり、県から



提供されている問題集に取り組んだりして、力をつけてきた成果を発揮することができたと思います。6年生の全国学力・学習状況調査に向けてがんばります。ご家庭でも、ゲームやスマホ時間の相談をしてもらうなど、学習環境を整え、学力の定着へのご協力をお願いします。

### ぜんこう むかしあそ しゅうかい 全校 昔遊び集会

2月9日(金)、全校児童で「昔遊び集会」を行いました。児童会が計画し、縦割り班で4つのコーナーを廻って 昔の遊びを行いました。子どもたちは、「どんな遊びがあるのかな。」「はやくやりたいな。」と、とっても楽しみにし



#### ばかしあそ |昔 遊 びコーナー

①かるた・ぼうずめくり

②けん玉・こま回し

③羽子板

4)すごろく

でいました。そして、当日の振り からでは、「羽子板は難しかったけど、はじめてしてみて楽しかった。」「〇〇さんが、こま回しがとっても上手やった。」「〇〇さんが、けん玉を教えてくれてうれしかった。」などの感想が出され、みんなが楽しめたと同時に、他学年とのつながりを深めることもできました。

### 不審者対応 避難訓練

2月16日(火)、不審者の侵入を想定した避難訓練を行いました。今回は、地震や火災とは違う想定でしたが、「どこに不審者がいるのか」「運動場に逃げるのか、体育館に逃げるのか」「どの階段から逃げるのか」など、放送をよく聞きながら判断し、速やかに避難することができました。



くんれん。 せいか とい 訓練の成果を活かして、「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない」という行動で じょぶん の身を守ることができました。 緊急事態に備えた指導をこれからも続けていきます。

下校時刻変更の おしらせ

3月8日(金) 14:35 一斉下校

3月8日(金)ですが、職員研修を行うために、水曜日課として、5限終了後児童を ができるとはます。一斉下校は、14:35となりますのでご理解・ご協力をお願いします。